

グループホーム あかね雲便り 令和2年 8月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・カラオケソフトを使用した高齢者向けのリハビリ体操に取り組んでいただいております。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

左『カキ』 バーザイキオ 旦那一利田ノナシイ

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

新型コロナウイルス緊急事態宣言は一旦解除になりましたが、7月の末ごろより全国的に感染者が増えてきてます。兵庫県内でも感染者が増加しています。第二次流行期とは発表されていませんが、確実に感染は拡がっているようですので、引き続き、手洗い・うがいの徹底やマスクの着用、3密を避ける等の対応をとって、運営していきます。

7月のお食事レクでは、昼食「甘辛牛肉丼」を作りました。おやつ作りは、餃子の皮を使った「ミルフィーユ」「ガレット」をそれぞれ材料を混ぜたり、トッピングや包む作業に取り組んでいただき、美味しくいただきました。

作品作りでは、たり、夏に向けて和紙を使った「風鈴」作り取り組んでいただきました。また牛乳パックを使用した「小物入れ」に挑戦中です。レクリエーションでは、体操すごろく等、新しいメニューを開発して楽しんでいただいているいます！



グレープホームの 7月の様子

あかつき(2階)

新型コロナウイルス感染症をぶっ飛ばせ！たくさん栄養を取ろう！ある日の昼食に、皆様にお手伝い頂きながら、焼肉ランチを行いました。皆様、「美味しいね」と喜んでおられ、いつもより沢山、召し上がっておられ、とても好評でした！第2弾をこうご期待！



あけぼの(3階)



新型コロナウイルス感染症対策として、ご家族様とのご面会もままならない状況での元気にしていますよ！と、ご家族様宛に、「暑中見舞い」を作って頂き、郵送させて頂きました。上手くできた方、「出来なかった方もおられましたが、ワイワイ言いながら、作って頂きました。ご家族様は喜んで頂けたでしょうか？」

新型コロナウイルス感染症により、外出が困難があるので、基本的にレクは室内で提供しつつ、屋上の菜園の水やりがてら、短く日差しを味わっていただいております。屋上のあかね雲農園では、お花だけではなく、なすびやキュウリ、プチトマト、トウモロコシなどの野菜も作っており、収穫した際は、皆様に召し上がって頂く予定です。

